



**Direction Interdépartementale des Routes
Massif Central**

Clermont-Ferrand, le 4 septembre 2008

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Autoroute A75, commune de Saint-Flour

Fermeture de la sortie n°29 – Saint-Flour sud

En raison du passage de l'épreuve cycliste « Le Tour de l'Avenir », la sortie n°29 (Saint-Flour sud) sera fermée, dans les 2 sens :

- ◆ mardi 9 septembre 2008, de 16h00 à 17h00
- ◆ mercredi 10 septembre 2008, de 10h30 à 11h30

Un itinéraire de substitution sera balisé à partir de la sortie n°27 (Coren - Montchamp), dans le sens nord-sud et à partir de la sortie n°28 (Saint-Flour) dans le sens sud-nord.

Contacts presse :

Dominique Boche
Isabelle Briffaut-Dhumes

téléphone : 04 73 29 79 48
téléphone : 04 73 29 79 49